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Hallo!

Ich nehme seit ca 4 jahren Fin (männlich) und es hat mir eigentlich sehr geholfen. Die Haare
sind damals mit meinem zweiten Haarausfallschub enorm ausgedünnt und teilweise im
Tonsurbereich nicht mehr gewachsen und ich hatte wahnsinnige Depressionen. Als das Fin dann
begonnen hatte zu wirken, haben sich meine Haare allmählich erholt und die Haare sind
irgendwann auch wieder gewachsen (keine neuen, aber die, die ihr Wachstum eingestellt hatten).
Da ich die Haare mittellang habe, sieht man es mir auch nicht an. Meine Haare werden auch sehr
stark strapaziert (blond färben, glätten, gelegentlich wachs und haarspray) aber das war alles
kein Problem. 
Nun ist es so, dass die Apotheke vor ca 6 Wochen beim Nachschub holen die Tabletten nicht
mehr vom gleichen Hersteller bezog, von dem die Tabletten bislang herkamen (fragt mich nicht,
welcher das war, aber die Tabletten waren blau). Nun habe ich weiße Tabletten von Heumann.
Der Wirkstoff sollte ja eigentlich der gleiche sein, aber ich war irgendwie schon unsicher, als ich
die weißen Tabletten gesehen habe. Nun hab ich seit ca einer Woche das Gefühl, dass die
Haare wieder dünner werden. Ich hab morgens wieder regelmäßig Haare auf dem Kissen.
Nicht viele, vllt 10 Stück etwa, aber das war die letzten Jahre eigentlich nicht der Fall. Beim
Waschen und Abtrocknen fallen eigentlich keine aus aber wie gesagt, habe ich das Gefühl,
dass sie etwas dünner geworden sind, und hab jetzt wieder richtig angst, dass die Tabletten
nicht wirken und ich wieder richtigen Haarausfall bekomme. Nochmal ertrag ich die Prozedur
psychisch nicht. Andererseits kann es auch sein, dass ich mir das ganze nur irgendwie einbilde.
Ich wollte eigentlich nur fragen, ob jemand evt schlechte Erfahrungen gemacht hat mit Fin von
Heumann oder ob es allgemein daran liegen kann, dass die Tabletten nun von einem anderen
Hersteller kommen und die Wirkung dadurch evt verpufft. Ich hab jetzt schon angefangen die
Tabletten zu dritteln statt zu vierteln. Zur Not würde ich halt nochmal zu Hautärztin geben und
fragen, ob sie mir direkt nochmal welche verschreiben kann, damit ich zu einer anderen Apotheke
gehen kann in der Hoffnung dass die ihr Produkt von einem anderen Hersteller beziehen.
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